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Advierte IECM dificultades para elección judicial
ALEJANDRO LEÓN

Para organizar la elección
judicial en la Capital, el Ins-
tituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM) identifi-
có diferentes contratiempos.

El principal es de carác-

ter legal,ya que no se pueden
realizar en un mismo año un

ejercicio de este tipoy las vo-

taciones del Presupuesto Par-

ticipativo 2025.
A esto se suma una com-

plicación operativa, pues el

personal del Instituto esta-

rá enfocado en reuniones
con vecinos para dar cum-

plimiento a la partida veci-

nal, explicó la consejera pre-
sidenta, Patricia Avendaño.

"Correr dos ejercicios de
esa naturaleza, en principio,
la ley lo prohíbe o nos man-

data que no deben coincidir.
"Aquí sí tendría una con-

tradicción, no podríamosestar

llevando cabo una consulta
de Presupuesto Participativo
en mayoy la elección de jue-
ces y ministros todo el per-
sonal que involucra al Poder
Judicial en junio, bueno, no

sería lo idóneo, pero tenemos

que encontrar mecanismos",

comentó REFORMA.

Además, por la cantidad
de cargos judiciales que se-

rán elegidos, las bodegas del
IECM serán insuficientes

para resguardar los paque-
tes electorales.

Dado que aún no se ha

compartido al Instituto la
cantidad decargos que serán
votados en la Capital, otra di-
ficultad es eldesconocimien-
to del modelo de boleta que
tendrían que imprimir.

Ante la complejidad de
la elección, adelantó Aven-

daño, posiblemente tendrían

que realizar jornadas inten-
sas de capacitación del fun-
cionariado y visualizar en

dónde se llevará a cabo el

cómputo de votos.

Previó que dificilmente
el cómputo se hará en las

casillas, ante lo copioso de
las postulaciones, por lo que
probablemente tendrían que
pensar en realizar esa tarea

en las sedes distritales.
"Me parece que es impor-

tante que quienes tomen las
decisionesen el ámbito legisla-
tivo escuchen,digamos, todos
los elementos, la información

de carácter técnico que no-

sotros pudiéramos aportarles.
"Para que se tome la deci-

siónque permita hacer viable
una elección yque no tenga-
mos problemas, porque evi-
dentemente es un hecho in-
édito una elección que nunca

se ha llevado cabo". apuntó
Avendaño.

Añadió que están a con-

trarreloj para incluir en el Pre-

supuesto 2025 del IECM los
montos de los costos de esta

elección, pues tienen hasta el
31 de octubre para entregarlo
al Gobierno que sea aproba-
do porel Congreso local.

"Si las definiciones se dan
en este mes, nosotros traba-

jaríamos marchas forzadas.
"Ysi no fuese así, puesen

elmomento en quesedefina
tendremos nosotros que ha-
cer llegar un complemento
a partir de lo que se defina
para señalar un aproximado
de presupuestal de cuánto

requerimos para llevar a ca-

bo una elección de esa natu-

raleza", anunció.

Patricia Avendaño, presidenta del IECM

Me pareceque es importante que quienes
tomen las decisiones en elámbito legislativo
escuchen, digamos, todos loselementos. la

informaciónde carácter técnico que nosotros

pudiéramosaportales".

PatriciaAvendaño dijo que
un obstáculo es de tipo legal.


